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Hanse- und Universitätsstadt 
Rostock

Der Oberbürgermeister

Auszug aus der Niederschrift

Sitzung des Ortsbeirates Seebad Warnemünde, Seebad Diedrichshagen 
vom 09.03.2021

4 Bericht des Ortsbeirates

Herr Milles informiert, dass der Vorstand des OBR sich mit Vertretern des SV Warnemündes 
getroffen hat. Thema war die Weiterentwicklung des Sportparks Warnemünde.
Der SV Warnemünde wird hierzu nochmal mit dem Strukturausschuss des OBR Kontakt 
aufnehmen. Der OBR wartet dann auf die Empfehlung des Strukturausschusses zur weiteren 
Verfahrensweise.
Herr Dr. Nitzsche hatte ein Gespräch mit dem Amtsleiter des Stadtforstamtes Herr Harmunth 
wegen des akuten Handelns im Küstenwald. In der kommenden Woche soll es eine 
Problemerläuterung geben in Bezug auf den asiatischen Laubholzbockkäfer, der einige 
Bäume befallen haben soll. An diesem Gespräch sollen Herr Milles, Herr Ehlers, Herr Dr. 
Terpe, Herr Prof. Dr. Guthoff und Herr Dr. Nitzsche teilnehmen.
Dieses Gespräch soll am 17.03.2021 um 16 Uhr stattfinden. Treffpunkt ist das Hotel Stolteraa.
Außerdem soll auch der langfristige Umgang mit dem Küstenwald besprochen werden mit 
Herrn Harmuth.

Zum Thema Riesenrad auf der Mittelmole gab es ein Gespräch mit dem Geschäftsführer der 
Wiro Herrn Zimlich. Herr Zimlich hat den Betreibern des Riesenrads angeboten, dass sie 
keine Standgebühren zahlen müssen, solange das Riesenrad nicht betrieben werden kann.

Zu dem „Best Western“ Hotel hat der OB eine Informationsvorlage zum weiteren Werdegang 
dessen zugesagt. Der Vorschlag von Herrn Dr. Nitzsche ist es, die Entwicklung des Hotels in 
das Strukturkonzept mit einzugliedern. Hierzu soll es ein Gespräch mit Frau Hecht geben.

Zum Thema Ferienwohnung in Diedrichshagen gibt es am 11.03. ein Gespräch mit Herr 
Pawelke, Herr Dr. Nitzsche und dem Amt für Stadtentwicklung, Stadtplanung und Wirtschaft.

Im Zuge der Umsetzung des Strukturkonzeptes soll es ein Strategiegespräch geben zwischen 
dem Vorstand des Ortsbeirates und den Ausschussvorsitzenden. Hier sollen außerdem noch 
offene Themen zwischen den Ausschussvorsitzenden und dem Ortsbeirat besprochen 
werden, wie z.B.  die Vorsortierung der Sondernutzungsgenehmigungen. Zur Thematik 
„Asiatischer Laubholzbockkäfer“ soll sich der Umweltausschuss kundig machen.
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